

**Es ist absolut empfehlenswert sich die Geistheilungsvideos von Karma Singh täglich anzusehen und damit zu arbeiten.** Die meisten Menschen leben in einer Konditionierung, die sie von der Heilenden Energie, die ständig vom Kosmos zur Verfügung gestellt wird, getrennt hat. Das sind meist Glaubens- und Gedankensysteme, die in der frühen Kindheit durch das kulturelle Umfeld eingepägt wurden. Geistige Programmierungen, Gedanken wirken sich natürlich auch auf den Körper und sein Organsystem aus.  
**Diese dysfunktionalen Gedanken-Systeme in den Individuen erzeugen natürlich auch eine dysfunktionale Gesellschaft.**

So viele Menschen sind unglücklich und von sich getrennt, gewaltige undergründige Wut und Negativität staut sich weltweit auf, und wird durch ein räuberisches Geldsystem erzeugt - das menschliche Bewusstsein muss sich jetzt transformieren oder die vorherrschende Unbewusstheit erzeugt einen weitem Krieg. **Liebe und Bewusstheit, Mitmenschlichkeit und Meditation sind die Lösungen uns aus dem herrschenden rationalen Verstandesdenken mit seinem reaktiven Verhalten zu befreien. Das Herz als Transformator. Von der Kopfgesteuertheit zum MitGefühl!**

Durch die von Karma Singh übermittelte Lichtenergie kann das persönliche Leben und das gesamtgesellschaftliche Leben geheilt werden. [Sie sind kostenlos auf Youtube erhältlich](#) . Wenn genügend Menschen diese Energie empfangen, kann das kollektive Bewusstsein der Menschheit weltweit sich ändern.

(Studien belegen, dass wenn eine bestimmte Anzahl von intelligenten Organismen, eine bestimmte Fertigkeit erlernen ( "der 100. Affe") oder einen bestimmten Bewusstseinszustand erreichen, das in das morphogenetische Feld eingepägt wird und automatisch dem Rest der Spezies zugänglich wird.)

Das ist heute nötiger denn je, siehe auch den Artikel [Geheimtreffen HYPERINFLATION - oder KRIEG!](#)

Durch das Prinzip der Nonlinearen Holistischen Beziehung ( siehe Einstein: Quantenverschränkung, spukhafte Fernwirkung) wirken diese Youtube Videos jenseits des Raumzeitgefüges. Das heisst überall und jederzeit. Falls Du am Anfang nichts fühlen solltest, so wirkt es doch - es bedeutet lediglich dass Du für die Energie noch nicht offen genug bist. **Sehr viele Menschen sind von diesen Videos begeistert und arbeiten täglich damit.**

# Mit Geistheilung zum weltweiten Friedensausbruch

Donnerstag, den 01. Dezember 2011 um 18:58 Uhr

---